



RdV

CARDEDEU

Unos desconocidos cuelgan una pancarta en favor de Xirinacs en el Ayuntamiento

El balcón del Ayuntamiento presentaba el pasado miércoles por la mañana una pancarta donde se pedía la libertad del exsenador **Lluís Maria Xirinacs**, detenido el pasado martes cuando iba a renovarse el DNI por un presunto delito de apología del terrorismo. La pancarta, colgada durante la madrugada del miércoles por unos desconocidos que todavía no han sido identificados, fue retirada a primera hora de la mañana por la brigada municipal. **RdV**



Xavier Solanas

MOLLET

Feliu Guillaumes volverá a ser candidato a la alcaldía por CiU

La sección local de *Convergència i Unió* de Mollet, escogió este martes a su candidato a la alcaldía para las próximas elecciones. Se trata de **Feliu Guillaumes**, actual portavoz de CiU en el Ayuntamiento y teniente de alcalde. Guillaumes fue escogido previamente por unanimidad por el Comité Ejecutivo Local de la Federación y, posteriormente, por la asamblea local de CiU. Uno de los motivos por los cuales se ha escogido fue por el empeño que ha puesto en la actividad durante estos últimos cuatro años. El actual portavoz de CiU recordó que los motivos que lo impulsan a presentarse como candidato en el 2003 son los mismos que lo animan a volver a intentarlo en el año 2007. **RdV**



Xavier Solanas

GRANOLLERS

El PP explica su postura ante el Estatut

La diputada del Grupo Popular en el Congreso de los Diputados, **Dolors Nadal**, explicó este lunes en Granollers la postura de esta formación ante el nuevo proyecto de Estatut para Catalunya. El acto, celebrado en la sede comarcal y presidido por el presidente comarcal, **José Santiago Ariza**, contó con una numerosa asistencia con lo que quedó desbordada la capacidad del local de la Plaza Catalunya. La diputada al Congreso justificó que la formación se haya mantenido al margen del proyecto sacado adelante por el resto de fuerzas del Parlament y también la postura que mantiene el partido de oponerse a su tramitación parlamentaria. **RdV**

PALAUTORDERA

Jordi Pujol asistirá a la celebración del 30 aniversario de *Convergència* en el Baix Montseny

Jordi Pujol será esta noche el invitado de honor en la cena que ha organizado *Convergència Democràtica de Catalunya* del Baix Montseny en motivo del 30 aniversario del partido en la zona. El acto, que se celebrará en la Pista Coberta de la Font Martina de Palautordera, contará con más de 500 militantes y simpatizantes de todo el Vallès Oriental. El portavoz de la formación, **Felip Puig**, y el presidente de la Zona 1 y diputado al Parlament, **Jordi Turull** —ambos residentes en el Vallès Oriental—, asistirán también a la cena, así como el alcalde de Palautordera, **Jaume Grau**, y el representante del Baix Montseny en la dirección comarcal, **Lluís Pujolàs**. Todos los regidores convergents del Baix Montseny de los últimos 30 años recibirán de manos del expresident Pujol un obsequio en reconocimiento a su labor. **M. P.**

MOLLET

La consellera de ERC, Anna Simó, explica el Estatut

La consellera de Benestar i Família de la Generalitat, **Anna Simó**, la presidenta comarcal de ERC del Vallès Oriental, **Marta Planas** y el concejal de l'Entesa per Mollet, **Xavier Fenosa** presidieron este miércoles en el Casal Cultural de Mollet un acto a favor del actual proyecto de Estatut. La charla forma parte de la campaña iniciada por ERC que bajo el nombre "*Estatut i financiació per la Catalunya social*" quiere hacer entender a la sociedad la importancia que tiene la aprobación, por parte del Parlamento de Catalunya, del actual proyecto. Esta campaña contará con más de 200 actos, por toda Catalunya, donde ERC explicará el que cree que comportará esta remodelación para todos los catalanes. **RdV**